

## Une salle communale pour Saint-Julien

🕒 1 min

Les habitants de Saint-Julien se sont rassemblés il y a peu pour célébrer la rénovation de la salle communale, fruit de plusieurs semaines de travaux bénévoles. Ce lieu, mis à disposition par la mairie de Réquista, sera partagé entre le comité des fêtes (Isabelle Bélières) et la société de chasse (Jean-Marc Delmas), et accueillera divers événements : rencontres associatives, animations festives, réunions et moments intergénérationnels. Les travaux, financés par la commune avec une aide de 750 € de Groupama, ont mobilisé de nombreux bénévoles pour la pose du carrelage, la plomberie, la peinture et l'aménagement. Leur engagement a permis de transformer la salle en un espace chaleureux et fonctionnel.

Lors du vin d'honneur, les présidents ont remercié les bénévoles, et le maire Michel Causse a salué l'esprit collectif et la générosité des habitants. Une belle illustration du vivre-ensemble et de la force du bénévolat.

